

• Para tener en cuenta

CEIM Tarapacá y Teck impulsan formación de talentos para industria minera



En un recorrido por las instalaciones del Centro de Entrenamiento Industrial y Minero (CEIM) en Tarapacá, la ministra de Minería, Aurora Williams, junto a la delegada presidencial Ivonne Donoso, el seremi de Minería de la región Vladimir Astudillo, pudo observar de cerca cómo este centro está

transformando la capacitación técnica en la minería. La visita contó con la presencia de ejecutivos de Teck Quebrada Blanca, quienes compartieron su visión sobre la importancia de estas iniciativas para la industria y la región.

Aurora Williams resaltó que el CEIM cumple un rol fundamental en la preparación de talento humano clave para la industria. "Estamos frente a algo importante para el sector, no sólo en términos de capacitación técnica, sino también en la formación de habilidades prácticas y seguras. Este centro permite a los aprendices experimentar situaciones reales desde las aulas, algo esencial para desarrollar una minería responsable y sostenible", señaló.

Desde la industria, Patricio Maraboli Carrasco, gerente de Recursos Humanos de Teck Quebrada Blanca, valoró la colaboración con el CEIM. "Actualmente tenemos más de 30 aprendices en formación en disciplinas como operación y mantenimiento. Este programa no solo nos ayuda a afrontar los desafíos presentes, sino que también nos prepara para el futuro. Queremos reducir la comutación en las regiones mineras, invirtiendo en la ciudad y dejando los recursos aquí, en la región", explicó.

Escondida aumenta producción y ventas: sus ingresos escalan a 38,7% en este año

La producción de cobre de Escondida | BHP en el periodo enero-septiembre de 2024 alcanzó un total de 901,6 mil toneladas, compuestas por 762,5 mil toneladas de cobre pagable en concentrados y 139,1 mil toneladas de cátodos de cobre.

Por medio de un comunicado, la compañía expresó que esta cifra es un 10,23% superior a la del mismo periodo del 2023, cuando la producción fue de 8179 mil toneladas, principalmente debido a un aumento esperado en la ley del mineral y mayor cantidad de mineral alimentado a las plantas concentradoras.



En tanto, los ingresos ordinarios asociados a ventas sumaron US\$8.675 millones, lo que representó un aumento de un 25% en comparación al mismo periodo del año 2023. Los costos (excluidos costos financieros netos) fueron de US\$4.178 millones, un 13,5% más que en el mismo periodo del año 2023. Esto debido principalmente debido a la inflación y a una mayor producción.

El resultado por actividades de la operación fue un ingreso de US\$4.497 millones, lo que representó un aumento de 38,7% debido, principalmente, al mayor precio del cobre y a una mayor cantidad de cobre vendida. Entre enero y septiembre del presente año Escondida | BHP contabilizó impuestos a la renta y royalty y a la minería (componente sobre el margen minero) por un total de US\$ 1.724 millones, un 42% más que en similar periodo del año 2023.